

Gojek Berikan Voucher Diskon Khusus ke UPNVJ!

Thursday, 14 November 2024 16:46 WIB



HumasUPNVJ - Kabar gembira bagi mahasiswa, dosen, staf kependidikan, dan masyarakat di sekitar kampus UPN "Veteran" Jakarta (UPNVJ) yang merupakan pengguna Gojek! Voucher diskon ini akan berlaku untuk beberapa layanan utama Gojek yaitu layanan transportasi GoRide dan GoCar

Selama setahun ke depan, Gojek memberikan voucher berupa diskon senilai potongan sebesar 50% maksimal Rp10.000 untuk GoCar dan maksimal Rp5.000 untuk GoRide dengan total periode *campaign* hingga Oktober 2025. Potongan harga ini akan langsung diterapkan pada total biaya.

Cara mendapatkan voucher ini pun mudah. Pengguna Gojek hanya perlu memasukkan kode atau mengklaim terlebih dahulu voucher khusus **GOJEKINUPN** saat melakukan pemesanan layanan di aplikasi Gojek.

Voucher berlaku selama satu bulan setelah dilakukan *enrolment*. Setelah satu bulan, pengguna wajib melakukan *enrolment* Kembali di setiap bulannya. Misal, jika melakukan klaim voucher pada 14 November 2024 maka wajib klaim voucher Kembali di 14 Desember 2024 agar tetap bisa menikmati voucher tersebut.

Berdasarkan keterangan dari pihak Gojek, voucher ini hanya berlaku untuk transaksi GoCar & GoRide Pulang - Pergi dari/ke UPNVJ kampus Fatmawati & Limo tanpa adanya minimum transaksi.

Perlu diperhatikan bagi pengguna, voucher ini hanya dapat digunakan untuk perjalanan dengan pembayaran non-tunai seperti Gopay. Jadi pastikan saldo Gopay cukup terlebih dahulu sebelum menikmati voucher ini!

Program voucher ini disambut antusias oleh mahasiswa UPNVJ. "Diskon dari Gojek ini sangat membantu, apalagi buat kami yang sering naik GoRide untuk ke kampus. Selain menghemat, kami juga bisa lebih nyaman dan cepat sampai tujuan," kata salah satu mahasiswa UPNVJ.

Dengan adanya program voucher diskon ini, diharapkan kerja sama antara UPNVJ dan Gojek akan terus berlanjut dalam memberikan layanan terbaik bagi civitas academica dan masyarakat sekitar serta mendukung aktivitas akademik yang produktif dan efisien.

Export tanggal : Thursday, 14 November 2024 Pukul 21:18:35 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/11/gojek-berikan-voucher-diskon-khusus-ke-upnvj.html>]